

# PlantaDoce.

Público

## Murcia saca a concurso por más de 30 millones material para analíticas en laboratorios

El contrato comprende un periodo de 24 meses y las compañías interesadas en adjudicarse alguno de los lotes tienen hasta el próximo 30 de julio para presentar sus candidaturas.

A. Escobar  
15 jun 2021 - 04:58



Murcia busca reactivar sus laboratorios. El Ejecutivo autonómico ha sacado a concurso un contrato para llevar a cabo determinaciones analíticas en los laboratorios por valor de 31 millones de euros (IVA incluido).

El contrato comprende un periodo de 24 meses y las compañías interesadas en adjudicarse alguno de los lotes tienen hasta el próximo 30 de julio para presentar sus ofertas, según se desprende de la información publicada en el perfil del contratante de la comunidad.

**El objeto del contrato se ha dividido en 57 lotes**, admitiéndose un máximo de cuatro adjudicatarios para el lote 1 y tres adjudicatarios para el resto de los lotes. “La

# PlantaDoce.

agrupación de determinados materiales en un mismo lote viene condicionada por el objetivo de disponer de una misma empresa suministradora para el suministro de estos, consiguiendo una homogeneización en sus características tanto físicas como funcionales”, según consta publicado en el informe justificativo de este concurso, documento facilitado por el Servicio Murciano de Salud (SMS).

## El Gobierno de Murcia ha dividido el contrato en más de cincuenta lotes

**El objeto de este contrato consiste en el suministro de reactivos, calibradores, materiales de control y fungibles** específicos, así como los elementos necesarios para la realización de las diversas técnicas analíticas en los diferentes laboratorios de los hospitales públicos del SMS.

Se entiende por determinación analítica el resultado de un parámetro obtenido por el análisis de una muestra biológica que, con independencia del método o procedimiento analítico utilizado, es clínicamente interpretable por haber sido realizada con los requerimientos de calidad necesarios para garantizar la fiabilidad del proceso.

Entre los lotes destaca el primero, que hace referencia al reactivo de determinación alanina, y cuyo presupuesto base de licitación es de 19,6 millones de euros (IVA incluido). En el caso del segundo lote, se trata del reparto de *kits* de determinación de sedimento urinario y que sale a concurso por 1,5 millones de euros.

Por otro lado, recientemente Murcia ha sacado a concurso el arrendamiento de equipos para intervenciones en quirófanos por diez millones de euros (IVA incluido). **El objeto del contrato es el alquiler con opción de compra de equipos de cirugía robótica** con destino a distintos hospitales del SMS para la implantación del proyecto de cirugía robótica de la comunidad autónoma (programa Cirmu).

El SMS se ha marcado como objetivo la implantación de un proyecto de cirugía robótica en la red de hospitales públicos, con la finalidad de mejorar la calidad asistencial prestada a los usuarios del sistema de salud, optimizando el resultado de determinadas intervenciones quirúrgicas realizadas mediante estos equipos.